



# 思誠

## 『あつという間』の一年

教頭 定岡 修

今年も「あつという間」に一年が終わろうとしています。歳を重ねると一年が早く感じられるというのは、よく聞く話ですが、まさにそれを、ここ数年実感しています。

今年も残すところ、あと一ヶ月少々となりました。年末になると、様々なイベントやそれに関する話題がニュースに流れます。紅白出場歌手の発表や箱根駅伝関連、また今年の漢字等々。その中でも「流行語大賞」はみんなの注目を集める大きなイベントの一つになっていきます。今年の流行語大賞候補三十語を見てみると、やはり新型コロナウイルス関連のキーワードが半分以上を占めています。思い返せば、今年の前半から、今に至るまで「新型コロナウイルス」に振り回され続けていますから、当然といえば当然なのかもしれません。オリンピックをはじめとする多くのイベントが中止や延期となり、学校の中だけではなく、日常生活までもが大きく変化しています。幸いにも十一月二十二日に行われた学習発表会では、参加者制限や演目ごとの会場入れ替えなどのご不自由はおかけしたものの、保護者の方の温かいご協力をいただき、何事もなく無事発表会を終えることができたことをありがたく感じています。また、児童が二週間以上にわたり、頑張って練習を重ね、創り上げた劇や合奏などの発表を保護者の方に観ていただくことができ、本当に嬉しく思います。

十二月に入ると、二学期のまとめが待っています。これまで学習してきたことの確認や復習を行うとともに、日々の生活を振り返り、三学期へとつなげていきます。また、六年生には、再延期となつてしまつた修学旅行が控えています。一度目は台風、二度目は、新型コロナウイルス発症で延期となりました。三度目の修学旅行を経験してきてほしいと願っています。

新型コロナウイルス感染症の流行により、多くの行事が変更にはなつたものの、何とか今まで無事に学校運営を行うことができています。これもひとえに保護者や地域の方々、そして苦しい現状にも負けず、頑張ってくれている子どもたちのおかげだと思えます。本当に感謝しています。あとわずかとなった二〇二〇年ですが、思誠小学校職員一同、子どもたちのために最後まで精一杯頑張ってお参りたいと思っております。どうぞよろしくお願いたします。

学校だより  
令和2年  
11月26日発行  
新見市立  
思誠小学校  
Tel.(0867)  
72-0041

## 宿泊研修に行ってきました。

国立吉備青少年自然の家



宿泊研修当日は、やや寒い感じはありましたが天候にも恵まれ、全日程を無事終えることができました。活動は、まずオリエンテーリングから始まりました。班長を中心に、地図を片手に、みんなで協力しながら友達を励まして歩く姿がたくさん見られました。次は、焼き板をしました。初めての体験でしたが、子どもたちは段取りよく作業を進め、それぞれの思い出の詰まった素敵な焼き板を完成させました。班ごとに用意したスタンプは、見ている人も巻き込んで、大変盛り上がりしました。そして、二日目はカッター訓練です。最初はなかなかかき合わず、上手に進まなくて四苦八苦していました。スムーズにカッターを進めることができるようになり、この二日間の目標は「規律」「協同」「友愛」「奉仕」を学ぶことができました。心も体も強く感じたように感じました。二日間でした。(宮長 康典)

## 楽しかった、芋掘り交流

十月二十六日(月)に、新見高校北校地の芋畑で芋掘りがありました。現地へ到着すると、生物生産科の高校生が温かく出迎えてくれて、マンツーマンでいねいに芋の掘り方を説明してくれました。



芋掘りがはじまり、土を掘っていくと、大きな芋が顔をのぞかせています。大きいものは、子どもの頭くらいはあります。子ども達は「すげえ！大きい！」「わー、いっぱいある！」などと言いながら、力一杯引っ張りまくります。そうして、楽しく芋を掘り、袋いっぱいに入れて持ち帰ることができました。このような機会を作ってくれた高校生のみなさんに、感謝の気持ちでいっぱい。(長江 忠彦)

### お知らせ

十二月の学校集金口座振替日には、毎月の給食費や学年集金に加え、愛児会費も引き落とされます。一家庭あたり、二、〇〇〇円です。

## 12月の下校時刻変更予定は次のとおりです。

- 1日(火) 学期末事務 14:30-斉下校
  - 3日(木) 学期末事務 14:30-斉下校
  - 4日(金) 学期末事務 14:30-斉下校
  - 17日(木) 教育相談(希望者) 14:30-斉下校
  - 18日(金) 教育相談(希望者) 14:30-斉下校
  - 24日(木) 2学期終業式 14:00-斉下校
- \*11月の学校だよりで、17、18日の下校を15:00とお知らせしていましたが、14:30に変更となりました。

## 12月の行事予定 生活目標「学校をきれいにし、物を大切にしよう」

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	火	全校朝会 学期末事務 14:30-斉下校	14	月	6年修学旅行(2日目)
2	水	ふれあいタイム【ボランティア】	15	火	6年振替休業日
3	木	学期末事務 14:30-斉下校	16	水	地域支会総会
4	金	学期末事務 14:30-斉下校	17	木	教育相談(希望者) 14:30-斉下校
7	月	委員会	18	金	教育相談(希望者) 14:30-斉下校
8	火	ベルマークの日			いっせーのーDAY
10	木	安全の日	22	火	ベルマークの日
11	金	クラブ 学校集金口座振替日			非行防止教室(5・6年)
13	日	6年修学旅行(1日目)	24	木	2学期終業式 給食最終日 14:00-斉下校
			25	金	冬季休業日(~1/7)

## 心を落ち着けて生活できるように

二学期になってから、運動会や学習発表会など、長してきました。子どもたちは、それらに一生懸命取り組むことを通じて、成長してきています。しかし、気になることもあります。廊下や階段を走るなど、何か落ち着いていない感じがしています。また、友達を呼び捨てで呼んでいる姿も気になります。地域の方から、ヘルメットをかぶらず自転車で乗っている、BB弾を車に向けて撃っていたなどの情報が寄せられています。学習発表会が終わり、これから二学期のまとめをしていく大切な時期になります。各学級や全校でそれぞれ指導していますが、さらに具体的な手立てを考えて取り組み、落ち着いて生活できるようにしていきたいと考えています。

また、子ども同士でゲームのアイテムをあげたりもらったりしている、ゲームを夜遅くまでして、朝、起きられないなど、ゲームに関する問題も出てきています。ゲームのことは、ご家庭でも対応に苦しさを感じているのではないかと思います。ゲームをする時間や場所などのルール、さらに、そのルールを守れなかったときはどうするのかまで、子どもと話し合いながら決めていただくことが大切だと思っています。各家庭で子どもと一緒にルールを再確認していただくだけでも、子どもたちが心を落ち着けて生活できるように、ご協力をよろしくお願いいたします。(上杉信行)

